

SANTA MARTA DE TORMES



La concejala Marta Labrador visita las obras en uno de los centros escolares. :: WORD

El Ayuntamiento acondiciona los tres centros escolares y la escuela infantil para el curso

Realiza obras menores de carpintería, pintura, cerrajería, fontanería, jardinería y limpieza, entre otras, durante los meses de verano

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Durante estos meses de verano se están realizando tareas de mantenimiento y acondicionamiento de los centros escolares de Santa Marta de Tormes con el fin de que todas las instalaciones se encuentren en las mejores condiciones para afrontar el nuevo curso escolar que está a punto de comenzar. Estas labores se han realizado atendiendo las demandas de los centros escolares así como otras incidencias o desperfectos detectados por el personal de servicios tanto en los centros de Educación Infantil como en la Escuela Infantil de titularidad municipal.

Según indicó la concejala del área, Marta Labrador, «se han realizado en estos meses tareas de pintura, cerrajería, fontanería, jardinería, limpieza y carpintería, entre otras. Han sido obras de menor envergadura puesto que en estos últimos años el Ayuntamiento ha hecho un esfuerzo muy importante en estos centros escolares sobre cubiertas, baños o acondicionamiento de aulas. De este modo lo que se aborda ahora en los meses de verano son arreglos que no se pueden realizar durante el curso

porque requieren que los centros estén vacíos, ya que son más profundas».

En otro orden de cosas, la edil anunció que «se han estado valorando además las necesidades de estos colegios y teniendo en cuenta también las demandas realizadas para solicitar las subvenciones para la realización de obras de reparación, conservación y mejora de colegios de Educación Infantil y Primaria de la provincia de Salamanca para los años 2018-2019 que oferta la Diputación de Salamanca».

De esta forma, en el colegio Miguel Hernández se han realizado labores de revisión de persianas, ventanas, electricidad, pintura, fontanería, puertas; se ha pintado la cornisa; se ha realizado una limpieza general; se ha cableado el edificio principal para que el wifi llegue hasta el edificio de Infantil; se ha arreglado la rampa de acceso para vehículos; se ha arreglado el patio interior, se ha aplicado pintura impermeabilizante, y se ha instalado un panel informativo en la zona de entrada para los padres.

En el colegio San Blas se han ejecutado trabajos de pintura, revisión de puertas y ventanas, persia-

nas, fontanería y electricidad; se han pintado las aulas de Educación Infantil de 5 años, los pasillos de la planta baja, la primera planta, los techos del edificio de Educación Infantil de 3 y 4 años, el gimnasio, se ha repasado la pintura de clases y pasillos, la de las porterías y las canastas, las pistas y las papeleras; se ha pintado un zócalo en el pasillo de Educación Infantil de 4 años; se han arreglado fugas en la programación del riego; se ha hecho un tabique de separación del tanque de la caldera; se ha arreglado una gotera del pabellón; se han sustituido las cañerías de los baños de los profesores; se han revisado cisternas, persianas estropeadas y se ha forrado de madera la columna del hall, además de realizarse una limpieza general.

En el Carmen Martín Gaité se ha revisado la pintura, se han realizado trabajos de fontanería, electricidad, ventanas y limpieza en general; se ha instalado un telefonillo automático para abrir desde el edificio principal, se ha habilitado una puerta peatonal para instalar el telefonillo; se han revisado las tejas desprendidas; se ha pintado el travesaño de madera de la entrada; se ha repasado la pintura del cartel de la fachada, los juegos del patio y se va a colocar una rejilla en el patio para evitar accidentes con los niños.

En última instancia en la Escuela municipal Infantil se están realizando labores de pintura de patios, techos y revisión general de las instalaciones.

En los últimos años se han realizado obras de acondicionamiento de aulas, baños y cubiertas

BÉJAR

El Consistorio aprueba 185 ayudas para la compra de material escolar y de libros

La Concejalía de Servicios Sociales destina un total para 17.100 euros para este fin

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Ayuntamiento de Béjar, y más concretamente la Concejalía de Servicios Sociales, pone en marcha como cada año ayudas para la compra de material escolar y libros para el curso 2018/2019 por valor de 17.100 euros.

Este año se han aprobado 185 ayu-

das en vales canjeables en las librerías de Béjar por importes que oscilan desde 100 euros a 40 euros, en función del nivel económico de las familias.

Los vales canjeables se podrán recoger desde hoy, martes 28, en la oficina de Servicios Sociales del Ayuntamiento, sito en el Centro Municipal de Cultura San Francisco. Este servicio ayudará a las familias con mayores dificultades económicas de Béjar en la adquisición del material escolar y libros de texto para alumnos matriculados desde preescolar hasta tercero de Educación Infantil.

Continúan las obras del Camino Natural de la Vía de la Plata

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Ayuntamiento de Béjar informa que continúan las obras del Camino Natural de la Vía de la Plata que actualmente está acondicionando el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente. Este camino se encuentra situado desde el límite norte del término de Béjar hasta el límite sur del de Baños de Montemayor.

Por ello, el Consistorio da la siguiente recomendación: «el camino natural desde el término de Na-

valmoral hasta Baños de Montemayor continúa en obras, en esta última fase se está trabajando con maquinaria pesada, por lo que se recuerda, por seguridad, que queda totalmente prohibido caminar, montar en bicicleta... hasta la finalización de las obras».

Una vez abierto, el Camino Natural ofrecerá a sus usuarios nuevas posibilidades de ocio y una forma de turismo alternativa y respetuosa con el entorno, del que se espera que disfruten muchas personas.



Los niños han participado en estas fiestas en muchos juegos. :: WORD

LOS NIÑOS PROTAGONISTAS EN LEDRADA

Continúan las fiestas de Ledrada y en la jornada de ayer los protagonistas fueron los niños, puesto que las actividades organizadas consistieron en juegos infantiles, con concurso de natación en las piscinas municipales, incluido. También se inició la competición de baloncesto a tres en la Plaza Mayor y se contó, por la noche, con un espectáculo de magia ofrecido por el mago Miguelillo.